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个都得当“大拿”?当然不是。找个管家婆，既省心又省事，

还事半功倍。 花钱请个婆婆来，是不是事事都得听你的?由着

你的性子来?也不是，管家婆就是要监，就是要管:立下规矩，

调解甲方和乙方。请来信息化监理做项目的郝响就是其中的

受益者之一。 H市信息办副主任郝响最近压力特别大，一个

光荣而艰巨的任务落到他头上，这源于市委书记的一次“全

国政府信息化示范城市巡访”的考察。 去年，市委书记看到

现在好多城市都已经完成了一站式办公，深圳还成了全国典

型，于是想到，H市也要为民服务，解决实际问题，杜绝政

府门难进、脸难看、事难办的现象，也打算上一个“一站式

办公大厅”的信息化项目。 作为一个普通地级城市的市信息

办副主任，郝响在任三年也算小有成绩，当年市政府最先上

的OA系统他就参与过，到现在用得非常好。所以，这个任务

就落在了信息办身上。 这个活儿大家都知道不好干，既得协

调各个政府部门把审批项目拿出来这明显有“剥夺权利”之

嫌.另外，又得考虑工期，还得节约市里一共就给了170万元，

还包括内部装修。 郝响也想往后撤，可是信息办主任老王没

放过他，组织上又把他当作主任的候选人来培养，没跑了。 

不管怎么样，先招标吧。根据以往经验，郝响找了几家业内

小有名气又比较熟悉的IT集成商，让他们比画比画。还别说

，迈力集成有限公司的方案做得还真不错。经过烦琐的讲标

、评标、修改等等，迈力光荣中标，和郝响绑在了一条船上



。自个当家还是请管家婆想明白了再说 招标结束后，郝响一

点也没敢闲着。 早在项目招标过程中，由于领导再三叮嘱，

郝响一直在琢磨怎么才能够保证项目实施效果。尽管已经在

信息办战斗了三年，也算是个老兵了，但是每次项目实施，

他心里还是有点发毛:信息化工程这玩意儿，真是有点拿不准

，有些公司为了赢标，投标时把价格压得很低，但在实际建

设中却以各种借口搪塞或要求加钱.有的项目看着马上就要完

工的项目，一不小心有可能延期一年半年的，浪费了时间不

说，各个部门意见都很大，更别说项目质量难于保证了。这

次项目价值100多万元，不大也不小，无论如何也要确保万无

一失。 郝响突然想起最近出去开会，跟同行交流的时候，大

家总是有意无意地提起“信息系统工程监理”，能对质量保

证有好处，似乎正是他们想要的。但是过去工作总是太忙，

郝响对信息系统工程监理知道的也只是皮毛。于是，好不容

易项目招标完以后，郝响开始天天猫在办公室里上网，搜索

“信息系统工程监理”，恶补相关知识。说起来郝响真有点

惭愧了，原来早在2002年12月信息产业部就颁布了《信息系

统工程监理暂行规定》。 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


